



い い の し ょ う が っ こ う

飯野小学校だより

がっこくもくひょう
学校目標

すべての子どもたちに居場所をつくり、生きる意欲を育む

2025(令和7)年6月3日(火) No.6

1年生が育てています

5月中旬、1年生の一人一人が自分の植木鉢に朝顔の種をまきました。教室で、肥料と種を受け取り、自分の鉢をもって、外に出ました。まず、鉢に土を入れて、肥料をまきました。そして、種が近づかないように指で6個穴を開け、そこに種をまきました。子どもたちは、一粒一粒を慎重にまいていました。まいた後は、早く芽が出てほしいという気持ちを込めて、水やりをしました。

その朝顔は、どんどん芽が出て大きくなり、今では、

より大きく育つように間引きをして

2本にして育てています。毎日、水をやりながら葉っぱの形の違いに気づいたり、増えていく葉の枚数を数えたりと、育てることに喜びを感じています。

また、5月29日には、校舎南側の学級園にサツ

マイモの苗を植えました。朝、登校するとランドセルを背負ったまま水やりをしている姿が見られます。苗が根付くまでの初めの1週間はしっかりと水やりが必要です。そのあとは、サツマイモの力で大きくなってくれることでしょう。秋に収穫したときに、どれくらいのおおきさのサツマイモができていくか楽しみです。

それぞれにお手伝いいただいたボランティアのみなさまが、ありがとうございました。

